

# Postergan entrega del Hospital de Ancud hasta septiembre

**Un nuevo aplazamiento, esta vez por 8 meses, sufrió la entrega del Hospital de Ancud echando por tierra la fecha del 29 de enero de acuerdo al anuncio realizado en su última visita por el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell.**

**L**a nueva calendarización para concretar este complejo proceso fue expuesta por el equipo técnico y directivo del Servicio de Salud Chiloé a dirigentes y vecinos en un encuentro realizado en el moderno edificio que se levanta en Caracoles. Una prórroga que no fue bien recibida por la asamblea y el G8 que ha encabezado una seguidilla de encuentros a favor de materializar la entrega, recepción e inauguración de la mega obra sanitaria.

Francisco Mutizábal, uno de los voceros del grupo social explicó que *"lamentablemente por toda la calendarización que se nos*

*hizo entrega como información, estamos hablando de que la fecha definitiva de entrega se correría en unos ocho meses más, estamos hablando del 18 de septiembre del 2026".*

Con respecto a las razones de esta postergación pensando en la entrega del establecimiento de salud, el vocero manifestó que *"se cometieron errores de apreciación y errores de ejecución del proyecto en conjunto con la administración anterior del Servicio de Salud"*.

Mientras que la dirigente Rosa Salazar, criticó la tardanza que ha experimentado la materialización del hospital ancuditano cuya entrega quedará a cargo de la nueva administración gubernamental.



## CENTRO MEDICO ECOSUR

CONVENIOS: ISAPRE / FONASA / PARTICULAR

[www.centromedicoecosur.cl](http://www.centromedicoecosur.cl)

- RESONANCIA MAGNETICA
- SCANNER
- SERVICIO COMPLEMENTARIO DE ASISTENCIA PARA RESONANCIA/SCANNER
- MAMOGRAFÍA
- RADIOGRAFÍA: DRA. JASNA URBINA / DRA. DANIELA BRACHO
- ECOGRAFÍA GINECOLÓGICA: DR. MIROSLAV YURAC / DR. ARIEL ROIZMAN
- ECOCARDIOGRAMA: DR. PEDRO LÓPEZ
- HOLTER DE PRESIÓN, HOLTER ARRITMIA Y ELECTROCARDIOGRAMA



*"Es lamentable que hoy día estemos terminando para entrar a un nuevo Gobierno y hoy día no tengamos lo que tenemos que tener en este hospital de Ancud"*, subrayó.

Los dirigentes y vecinos sostendrán este miércoles un nuevo encuentro siempre para tratar el futuro del edificio esta vez con el

Delegado Presidencial, Marcelo Malagueño, el Concejo Municipal, el equipo de Puesta en Marcha más los seremis de Salud, Karin Solis, de Obras Públicas, Fernando Alvarado y de Bienes Nacionales, Pamela Lagos.

El encuentro está previsto en el auditorio del antiguo hospital a las 14:00 horas.